## Santiago Creel niega que haya albazo por entrega anticipada de iniciativa de GN



## Santiago Creel niega que haya albazo por entrega anticipada de iniciativa de GN

RAUL RAMIREZ

penas a horas de haber asumido como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, rechazó de entrada que el envío de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador a San Lázaro en materia de Guardia Nacional y Seguridad Pública, un día antes de lo previsto, se pueda tomar como un "albazo" para los legisla-

## dores

Fue en una rueda de prensa en San Lázaro, después de que fuera instalada la Mesa Directiva de la Cámara Baja y el inicio del segundo año de sesiones de la 65 Legislatura, en donde el diputado panista adelantó que revisará, junto con el resto de los legisladores, cuál es la ruta que seguirá esa iniciativa.

"Sí, ya está acá (la iniciativa en San Lázaro); entonces, lo que voy a hacer es platicar con los coordinadores y ver, digamos, cuál va a ser el procedi-

			To delivery	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				,	1 /	00/00/0000	LEGICI ATIVO
				unomasuno	1,6	02/09/2022	LEGISLATIVO

miento que vamos a seguir en esa iniciativa y del resto que se presente".

Adelantó que no considera que pueda ser un tema grave el hecho de que pudiera salir de manera rápida.

"Para mí, lo importante, es que se cumplan los plazos parlamentarios. Estoy representando a la Cámara, ustedes casi casi podrían intuir, no lo voy a decir, mi respuesta, pero mi función ahorita es otra. He escrito, he declarado, he hecho videos, pero tampoco puedo estar ajeno a esa situación".

Se le cuestionó sobre si el Ejecutivo le había dado una especie de madruguete al mandar la iniciativa en tales circunstancias, y si el anterior presidente de la Mesa Directiva Sergio Gutiérrez Luna, le dio dado un albazo al enviarle esta iniciati-

va.

"Tengo otros expedientes de carácter administrativo y otros de cuestiones jurídicas...no los he podido ver... Voy a tardar un par de horas a revisar y una vez que los revise, empezará mi labor política, ¿a ver a dónde llegamos?".

